



El Congreso Mundial de Desarrollo Sostenible 2024 abordará soluciones urgentes para garantizar la sostenibilidad

- Del 10 al 13 de junio de 2024 se celebra en Bangkok (Tailandia) esta cumbre global.
- 3.000 líderes influyentes del mundo académico, gobiernos, el mundo empresarial y la sociedad civil debatirán y encontrarán soluciones a la emergencia global de sostenibilidad.
- Más de 350 ponentes de clase mundial participarán en talleres prácticos y formarán parte de una exhibición global que fomentará redes de contactos.
- SEPIE participa en paneles destacados donde se abordará la internacionalización de la educación y su impacto en el desarrollo sostenible, al tiempo que dará voz a las universidades españolas sostenibles.
- Presentación del *ranking* de impacto de THE, que evalúa a las universidades en función de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas.

Madrid, 7 de junio de 2024. Desafiando el pensamiento habitual sobre lo que la educación superior, los gobiernos, las empresas y la sociedad deben hacer para ayudar a esta sociedad globalizada a cumplir los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas, se va a llevar a cabo el [Congreso Mundial de Desarrollo Sostenible \(Global Sustainable Development Congress\)](#) desde el 10 al 13 de junio de 2024 en Bangkok (Tailandia). Esta cumbre global supone un llamamiento a la acción para que las universidades y empresas mundiales orienten sus programas educativos, de investigación, innovación y divulgación hacia resultados tangibles. Se trata, pues, de una apuesta de unión entre la educación superior, los gobiernos, la industria y la sociedad para un futuro sostenible.

En este contexto, el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo autónomo que se encarga de la proyección internacional del Sistema Universitario Español, invita a las universidades españolas a participar en este congreso que reunirá a 3.000 líderes influyentes del mundo académico, gobiernos, el mundo empresarial y la sociedad civil para debatir y encontrar soluciones a la emergencia global de sostenibilidad.

Se trata de una oportunidad única que ofrece un espacio y plataforma para aprender, colaborar e inspirarse. Los asistentes podrán disfrutar de charlas inspiradoras de más de 350 ponentes de clase mundial, participar en talleres prácticos y clases magistrales, y formar parte de una exhibición global que fomentará redes de contactos invaluable.

Participación del SEPIE en paneles destacados en este congreso mundial

El SEPIE tendrá una presencia significativa en este congreso, participando en tres destacados paneles donde debatirá sobre la internacionalización de la educación y su impacto en el desarrollo sostenible. Además, el SEPIE dará voz a las universidades españolas, cuyas clasificaciones de sostenibilidad son altamente destacables entre las mejores del mundo. Este reconocimiento se basa en los *rankings* de impacto de THE, que miden el impacto social de las universidades a través de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU.

Según el *World Economic Forum*, los *rankings* de impacto de THE son el primer intento global de documentar la evidencia del impacto de las universidades en la sociedad, en lugar de solo su rendimiento en investigación y enseñanza. España ha demostrado un alto nivel de participación y desempeño en estos *rankings*, con 56 instituciones representadas, destacándose en áreas como la salud (SDG3), trabajo decente y crecimiento económico (SDG8), paz y justicia (SDG16), y alianzas para lograr los objetivos (SDG17).

En este evento internacional, también habrá una sección dedicada a debatir sobre las habilidades necesarias para impulsar una economía sostenible, espacios diseñados para la creación de asociaciones estratégicas a través del análisis de datos y la presentación del *ranking* de impacto de THE, para conocer de primera mano cómo las instituciones de educación superior están contribuyendo a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Sobre SEPIE: el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación

El SEPIE, organismo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, tiene entre sus funciones la proyección internacional del Sistema Universitario Español y de su oferta, así como de la movilidad interuniversitaria de estudiantes, profesores e investigadores. Además, el SEPIE es la Agencia Nacional en España del programa Erasmus+ de la Unión Europea en los ámbitos de la educación y la formación.

Más información:

comunicacion@sepie.es

